



restauration de l'enveloppe d'un ancien grand hôtel_ résidence des alpes territet

L'ancien Grand Hôtel de Territet, sur la commune de Montreux, est un bâtiment classé monument d'importance nationale qui a été construit en 1886. Il a hébergé des personnes connues comme Sissi l'Impératrice d'Autriche, Deep Purple, etc.

Les phases de restauration de l'enveloppe ont porté sur plusieurs éléments dont notamment la réfection complète des façades et de la couverture de toiture. Pour réaliser cette mission, menée conjointement avec les monuments historiques, l'immeuble a été totalement emballé.

Les arcades et les vitrines avant des locaux commerciaux du rez-de-chaussée ont été refaites à neuf, tout comme les entrées à l'arrière et les balcons-terrasses situés côté lac.

Un grand travail a été effectué sur les fresques présentes à l'extérieur, qui ont été restaurées par un atelier spécialisé avec les couleurs originelles. À l'intérieur, seules les colonnes sanitaires ont été remplacées par de nouvelles installations.

maître de l'ouvrage	ppe _ résidence des alpes
architecte	mbarchitectes _ vevey
localisation	territet
marché	privé
années de réalisation	2012 _ 2017
coût fr ttc	4'520'000
volume SIA 416	-
phases SIA 102	31 _ 32 _ 33 _ 41 _ 51 _ 52 _ 53
caractéristiques	restauration supervisée par les monuments historiques
photographies	mbarchitectes _ vevey

